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Monsieur le Président,

Nous nous retrouvons pour ce deuxième CDAS de l'année, un mois après le premier ! Vous nous direz que le
calendrier est cette année ainsi fait mais ce n'est pas très pratique, ni pour les organisations syndicales, ni
pour la délégation.

De surcroît, nous découvrons une nouveauté de taille : le fonds d'innovation locale, comme une sorte de
devoir  à  la  maison avec un délai  court  (très  court!)  et  avec des  consignes  opaques.  Trouver  des  idées
nouvelles,  cibler  de  nouveaux  publics,  c'est  ce  que  préconise  la  note  d'orientation  mais  ce  diagnostic
demande du temps  et des moyens. Pourquoi cibler prioritairement le logement et la restauration ?
Et côté budget, d'où viennent ces 100 000 € ? Sur quelle dotation ont-ils été pris ? Comment vont-ils être
attribués ? Qui va décider ?

Nous avons le sentiment que les critères d'éligibilité et les objectifs du dispositif rendent l'utilisation de ces
fonds quasi impossible. Sauf à connaître vos idées, Monsieur le Président !!

Pour aborder le sujet du compte-rendu d'activité, concernant les effectifs, avez-vous obtenu l'abondement des
crédits de la Délégation suite à la création au 1er juillet de la direction nationale des gardes côtes douaniers au
Havre ?

Et quant à l'organigramme, qu'en est t'il du recrutement de notre nouvel assistant de Délégation et non pas
Chorus ?
Pour les médecins de prévention, un recrutement sera-t-il lancé prochainement pour pallier au départ définitif
de Mme Duhamel ? 

Pour les sujets de l'EPAF, le rapport d'audit nous interpelle. L'EPAF apparaît comme une manne financière
facile avec ses résidences, dont on ne sait pas ce qu'elles vont devenir. L'intersyndicale du 76 souhaite que les
résidences  soient  maintenues,  entretenues  et  rénovées  afin  de  permettre  aux  agents  de  continuer  à  en
bénéficier. Car même si le rapport souligne le peu d'agents en bénéficiant, en Seine Maritime, elles sont
plutôt bien sollicitées. 

Nous vous remercions, Monsieur le Président, de bien vouloir nous répondre sur les sujets locaux évoqués
dans cette déclaration et nous comptons sur vous pour faire remonter les sujets d'ordre national !


